## PONTONX-SUR-L'ADOUR

## La Maison de l'Europe lance un pôle linguistique

La Maison de l'Europe des Landes Wipsee (MDE40) démarre une nouvelle année d'activités pour la promotion des langues européennes.

ettre

ation méri-

in sau Co-

umé-

a pré-

ratuit d'as-

cace-

es vi-

evoir

i7oc-

nion,

s de

Morathè-

socia-

Les animateurs et volontaires européens de la MDE40 Wipsee invitent à venir découvrir les quatre activités du pôle linguistique, à savoir coup de pouce, vacances linguistiques, café linguistique et langage club. Des activités accessibles à partir de 6 ans et ouvertes à tous.

Elles visent à développer les compétences linguistiques, à donner envie aux plus jeunes de découvrir le monde et d'apprendre de nouvelles langues. Leur but est aussi d'accompagner les adolescents dans leurs devoirs en langues



Les vacances linguistiques ont occupé l'été à la Maison de l'Europe des Landes Wipsee. MDL40

ou les aider à préparer un examen en anglais, en italien, en espagnol ou en allemand.

Rendez-vous le 20 septembre de 14 heures à 17 heures et le 26 septembre de 16 heures à 19 heures, au 5 rue de Lesbordes, à Pontonx-sur-l'Adour, pour deux journées portes ouvertes dans cette Cité des langues.

**Guy Bop** 

Contact : Vanessa Varela : 06 22 32 10 34, vanessavarela.wipsee@gmail.com

## RION-DES-LANDES